

17.11.2011 - 09:00 Uhr

Changement à la tête de PwC Suisse



Zurich (ots) -

L'assemblée des associés de PwC Suisse a élu un nouveau CEO: Urs Honegger succède à Markus Neuhaus, qui assumera la présidence du Conseil d'administration à compter du 1er juillet 2012. Le président actuel, Hans Wey, prendra sa retraite le 30 juin 2012.

Urs Honegger (51 ans) est entré chez PwC en 1987 et a été nommé associé en 1995. Responsable de la succursale de Winterthour de 2001 à 2006, cet expert-comptable diplômé dirige depuis 2006 la division Audit pour les secteurs du commerce,

de l'industrie et des services. Urs Honegger est membre du Comité de direction pour la division Audit depuis 2003.

Urs Honegger entend poursuivre l'excellent travail accompli par Markus Neuhaus: «PwC Suisse va continuer de renforcer sa position de leader du secteur. Nous souhaitons fournir des services d'audit et de conseil de tout premier plan, offrir à nos clients la prestation supplémentaire qu'ils attendent de nous et nous démarquer de nos concurrents par la façon dont nous répondons à leurs besoins. Nous voulons également offrir à nos collaborateurs des conditions de travail motivantes qui leur permettent de donner le meilleur d'eux-mêmes. C'est ainsi que nous créons de la valeur pour nos clients et nos collaborateurs dans l'intérêt de la place économique Suisse.»

Le 30 juin 2012, Markus Neuhaus quittera la direction de PwC Suisse, après neuf années couronnées de succès, pour assumer dès le 1er juillet 2012 la fonction de président du Conseil d'administration.

L'actuel président du Conseil d'administration de PwC Suisse depuis 2008, Hans Wey, prendra sa retraite fin juin 2012 à l'issue d'une carrière de 35 fructueuses années dans notre société.

Des informations détaillées sur les changements au sein de la direction et l'orientation stratégique de PwC Suisse seront publiées en mai 2012.

Contact:

Claudia Sauter
Communications Director
PwC Suisse
E-Mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Medieninhalte



L'assemblée des associés de PwC Suisse a élu un nouveau CEO: Urs Honegger succède à Markus Neuhaus, qui assumera la présidence du Conseil d'administration à compter du 1er juillet 2012. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/PwC"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100708302> abgerufen werden.